

Torrejón retrocederá en el tiempo a partir de este viernes gracias al Mercado Goyesco que se instalará en la Plaza Mayor y sus inmediaciones con más de 140 puestos y 150 actividades. [Sepa más en www.dtorrejon.es](#)

“Torrejón no tendrá deuda en 10 años”

El alcalde hace balance del primer año de legislatura y niega que el Ayuntamiento esté en ruina

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emilosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_sanchezh



Pedro Rollán vivió hace un año uno de los días más importantes de su carrera. Volvió a ser nombrado como alcalde de Torrejón de Ardoz con uno de los resultados más contundentes del país. 21 concejales de los 27 posibles son del PP desde mayo de 2011. El alcalde torrejenero habló en Punto Radio Henares sobre el éxito electoral cosechado, la actual deuda de 200 millones y su futuro político.

¿Ha cambiado mucho su ciudad en este último año?

—Lo que ha hecho es consolidar el extraordinario proceso de transformación y mejora que comenzó hace ahora cinco años. Sin embargo, no hay lugar a dudas que hay cosas que han cambiado y se han ido fortaleciendo como es el caso del polígono Casablanca, donde ya están en funcionamiento em-



EL ALCALDE. Pedro Rollán

presas como STEF, y en unos meses llegará H&M. También en poco tiempo abrirá sus puertas la ITV. Seguimos trabajando en traer nuevas empresas con el claro objetivo de seguir generando poco a poco empleo.

—Todo lo que se invirtió en la última legislatura se convirtió en votos pero también en un amplio nivel de deuda. Dice el PSOE que se ha hipotecado a la ciudad de por vida. ¿Es así?

—Lo que sí ha hecho el PSOE es dilapidar cientos de millones de euros. Los socialistas debían responsabilizarse de dónde dejó una deuda de 60 millones de euros. El modelo de financiación de los ayuntamientos se sustenta en venta de suelo. En la etapa del PSOE es cuando se tuvo el mayor crecimiento inmobiliario de los últimos 100 años. Se estaban ingresando cantidades enormes de dinero.

Eso no ha tenido lugar en los últimos años. Estamos razonablemente convencidos de que en el momento que llegue la recuperación económica y podamos vender patrimonio municipal, tendremos una situación envidiable. Eso es que el ayuntamiento, justo dentro de 10 años, no tendrá deuda de ningún tipo: ni bancaria ni con proveedo-

res. Por mucho que el PSOE diga que esto es una ruina, eso es falso. Eso es lo que a ellos les gustaría.

—No obstante, gran parte de la deuda se ha fraguado en cuatro años. ¿Hubiera sido conveniente espaciar en el tiempo esas inversiones?

—Es que yo no tenía por qué desconfiar de lo que decía el señor Zapatero donde todos los días aseguraba que llegaban los brotes verdes. Y así lo indicaba el Banco de España. Lo que pasa es que el presidente de dicho banco y el del Gobierno han estado engañando a los españoles y al actual presidente cuando falsearon los datos de déficit. La mentira va e su ADN. ¿Se podría haber hecho menos en Torrejón? Posiblemente pero para eso estaba el PSOE que dejó a la localidad en el vagón de cola y los vecinos no tenían que soportar eso más tiempo.

Escuche la entrevista completa al alcalde y opine en... [www.dtorrejon.es](#)

SE VENDERÁ TANTO VIVIENDA DE PROTECCIÓN COMO LIBRE, ADEMÁS DE APARCAMIENTOS Y LOCALES

El 'stock' de la EMVS sale a la venta en la I Feria de la Vivienda

Del 25 de mayo al 17 de junio en la Sala de Exposiciones de la Plaza Mayor

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es
Twitter: @DesireSantos1



¿Quieres comprar una casa? En Torrejón queda vivienda protegida y libre en el mercado. Todas las podrá encontrar a partir del 25 de mayo, y hasta el 17 de junio, en la Sala Municipal de Exposiciones de la Plaza Mayor.

Allí la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo va a promocionar, informar y comercializar todas las promociones que en estos momentos existen en la ciudad. En concreto, las viviendas que restan por vender del primer y segundo Plan de Vivienda, más los nuevos desarrollos de carácter libre, plazas de garaje y locales.

Todavía quedan por vender 130 viviendas en las promociones de Mancha Amarilla y Soto del Henares. El precio medio de estas viviendas asciende entre los 110.000 y 120.000 euros. Si se vendieran supondría un ingreso para el municipio de cerca de 17 millones de euros.

Asimismo, también se promocionará los nuevos desarrollos. La EMVS ha iniciado la comercialización de dos promociones, Los Americanos y Mirador Los Fresnos, de 38 y 19 inmuebles, respectivamente. Se trata, en todos los casos, de vivienda libre que se adjudicará de manera inmediata por riguroso orden de llegada y sin sorteos ni listas.

En cuanto a los aparcamientos, quedan plazas libres en Juncal, Parque



Navarro junto al edil de Hacienda

Cataluña y Veredillas, entre otros puntos. Asimismo, se ofertarán seis locales en los bajos de las diferentes promociones para que se “instalen allí emprendedores”, asegura el vicealcalde, José Luis Navarro.

Y ADEMÁS

Vehículos. Las gangas llegan sobre ruedas

■ Si está pensando en adquirir un vehículo, ahora es la ocasión. Y nunca mejor dicho porque el Ayuntamiento de Torrejón pone en marcha el próximo 6 de junio la II Feria del Vehículo de Ocasión. Se ubicará hasta el día 10 en el aparcamiento público de la Avenida de la Constitución, a la altura del Hostal Torrejón. Tal y como informó este jueves Ignacio Vázquez, concejal de Empleo, Hacienda y Universidad, en la feria se expondrán más de 300 vehículos que contarán con ventajas en la venta. “Habrà condiciones especiales en la financiación de estos coches para ayudar así a los compradores”, asegura el edil. Del mismo modo, como novedad, habrá una zona infantil para que los más pequeños puedan jugar mientras sus padres disfrutan de la feria.